

Meißenheim

Lahrer Musikschule spielt in Meißenheimer Gotteshaus

Lesezeit 2 Minuten

06. Januar 2020 Autor: Hans Spengler

Zusatzinhalte nur mit  verfügbar -
jetzt informieren



Musik aus der Barock-Zeit erklang am Sonntagabend in der Meißenheimer Kirche, als das Barockorchester der Musikschule Lahr zu Gast war. ©Hans Spengler

Barock trifft auf Barock, so könnte das Neujahrskonzert des Barockorchesters der Musikschule Lahr in der Barockkirche in Meißenheim zusammengefasst werden.

Das Neujahrskonzert in der evangelischen Kirche Meißenheim und das Barockorchester der Musikschule Lahr haben inzwischen schon einen festen Platz im Terminkalender. Wieder war das junge Orchester, das seit vier Jahren unter der Leitung von Annabella Cavalli die Konzertbesucher begeistert, zu Gast in Meißenheim.

Anspruchsvolle Literatur

Beim Neujahrskonzert am Sonntagabend waren wieder viele Zuhörer in die Barockkirche gekommen und schnell waren die Programmblätter vergriffen. Umrahmt vom ansprechenden Innenraum der Kirche und ergänzt durch die besondere Akustik wurde den Konzertbesuchern beim Konzertabend Musikliteratur unter anderem von Georg Friedrich Händel die Gavotte aus der Oper „Ariodante“ präsentiert. Und auch das Chaconne aus „Les Indes Galantes“ von Jean Philippe Rameau oder weitere Stücke von Arcangelo Corelli, Johann Fischer, Jean Baptiste Lully und Marco Uccellini kamen wurden mit großem Ausdruck gespielt.

Das Orchester, die Einzelinterpreten und die Duette haben mit ihrer musikalischen Leiterin und Dirigentin Annabelle Cavalli das Programm bis ins kleinste Detail geprobt und immer wieder kamen auch anhand der doch sehr anspruchsvollen Musikliteratur, im Vorfeld Zweifel

auf, ob man es schon in der Öffentlichkeit präsentieren könne.

Das musikalische Unterfangen ist Bestens geglückt und so war am Ausgang dann vielfach zu hören „Einfach gelungen dieses schöne Barockkonzert“, was sich auch in kleinen Geldspenden für die Arbeit des Barockorchesters am Kirchenausgang ausdrückte. Schon im Konzert, zwischen den einzelnen Musikstücken, hatte sich das Publikum mit lang anhaltendem Applaus bedankt. Die nächste Herausforderung für das junge Orchester steht schon bald an, wenn Annabelle Cavalli mit ihm im März an einem Wettbewerb in Karlsruhe im Rahmen der Händelwochen teilnehmen wird.

Im Barockorchester der Musikschule Lahr sind Sopran- und Altblockflöten, Querflöten, Violine und Bratsche, ein Horn und Fagott, Cello und Kontrabass, Percussion, Cembalo und Concertino vertreten. Die begabten Musikschüler, teilweise Anfänger aber auch Fortgeschrittene, sind bei ihren Präsentationen mit viel Freude und Inspiration dabei. Deutlich erkennbar ist, dass den Schülern, im Alter von sechs bis 21 Jahren, Musik großen Spaß macht.

Weitere Artikel aus der Kategorie: Lahr



vor 52 Minuten

LAHR

"Umtrunk" hieß es beim TV Lahr

Zum Umtrunk hatte der Turnverein Lahr geladen – und die Gäste strömten. 2021 blickt der TV auf 175 Jahre zurück. Dann gibt es statt Umtrunk ein großes Fest.



vor 6 Stunden



vor 3 Stunden

KEINE ÄPFELANNAHME MEHR

Meier Fruchtsäfte in Sulz gibt Lohnmostbetrieb auf

Meier Fruchtsäfte in Sulz beendet den Lohnmostbetrieb. Das heißt für die Kunden, bereits diesen Herbst nimmt der Betrieb keine Äpfel mehr an. Im Gespräch mit dem Lahrer Anzeiger erklären die Inhaber, wieso.



vor 9 Stunden